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mercoledì, 01 luglio 2020

Comuni: Trento Rovereto Riva Arco Vai sul

sito

Salute e Benessere Viaggiart Scienza e Tecnica Ambiente ed Energia Terra e Gusto Qui Europa

T

Sei in:  Sport »  Lorenzetti e Brienza: pandemia,... »

Lorenzetti e Brienza: pandemia,
mercato e gare a porte chiuse 
Il faccia a faccia. I tecnici di Dolomiti Energia Aquila e Itas Trentino Volley si

sono confrontati a “Sportler Talk” sui temi di attualità tra contatti

telefonici con gli atleti, prospettive tecniche tutte da scoprire e una

situazione agonistico-ambientale inedita che potrebbe riservare sorprese

di Federico Casna

Basket Volley

29 giugno 2020

23062020SPORTLERRDRU_WEB

rento. Accomunati dall’incontenibile voglia di ripartire e dal

desiderio di regalare a Trento una grande annata di sport. Nicola

Brienza e Angelo Lorenzetti ci hanno permesso di scoprire che le

due realtà sportive più importanti del territorio stanno attraversando un

momento molto simile e il confronto tra i due coach a “Sportler Talk” ha

regalato una panoramica della situazione passata, presente e futura dei

club. A partire dalla recente emergenza sanitaria che, oltre ad aver

sancito la fine della stagione di entrambe le discipline, ha richiesto ai

due allenatori di mantenere un rapporto a distanza con i rispettivi atleti.

La pandemia

«Prima di sapere che la stagione fosse conclusa, ci sentivamo

settimanalmente con i giocatori per programmare il lavoro da casa. Una

volta arrivato il verdetto, invece, ho iniziato a sentire un po' meno i

giocatori americani che avevano lasciato l'Italia, mentre con gli italiani

sono sempre stato in contatto, tanto che ora inizieremo una "pre-

preseason" di allenamenti», ha spiegato il coach dell’Aquila Basket

Nicola Brienza. «Per noi è stato molto simile - ha replicato Angelo

Lorenzetti -. In una prima fase di attesa avevo rapporti diretti con il

capitano, che si occupava di comunicare le mie indicazioni alla squadra.

Appena abbiamo capito che la stagione era finita i rapporti sono

diventati più diretti con tutti. Non portare a termine qualcosa che si è

iniziato non è mai piacevole, abbiamo tentato di rimediare almeno a

livello umano con i giocatori». 
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Il futuro è nel carattere

La stagione imminente impone però ai due coach di guardare già alla

squadra del futuro e nelle idee di entrambi la componente caratteriale

sarà fondamentale. «La squadra nuova dovrà scegliere che tipo di

pallavolo giocare: o in maniera garibaldina, come io vorrei, o rischiando

meno. In attacco ed in battuta possiamo avvicinarci alle prime. Sono

fiducioso che riusciremo a diminuire il gap da Civitanova», ha spiegato il

tecnico della Trentino Volley. Sulla necessità di avere una squadra

combattiva si è espresso anche coach Brienza: «Penso che tutte le

squadre che vogliono provare a vincere debbano avere almeno un paio

di giocatori con caratteristiche “guerriere”. Ho però anche imparato che

ogni realtà ha il proprio Dna. L’esperienza dell’anno scorso mi ha fatto

capire la passione del pubblico trentino per questo tipo di giocatori e per

l’intensità in generale che, se abbinata ad una buona pallacanestro,

potrà farci fare passi in avanti». 

Il mercato

Considerato il periodo, non sono ovviamente mancate le domande sul

mercato delle due squadre. Lorenzetti ha commentato il nuovo acquisto

olandese ed ha spiegato come secondo lui abbia ancora margine di

miglioramento. «Crediamo che Kooy sia un giocatore di grande

esperienza, che però potrebbe avere ancora del potenziale inespresso.

Speriamo che Trento sia il palcoscenico adatto a farlo rendere al meglio.

La possibilità di giocarlo come italiano ci ha dato la possibilità di

cambiare le carte della squadra rispetto agli anni precedenti». Brienza

ha invece analizzato le dinamiche del mercato bianconero, soprattutto

rispetto alla fresca ammissione in Eurocup. «Siamo molto contenti della

chiamata in Eurocup, e lo sarà anche Angelo, che durante la settimana

potrà sfruttare le nostre trasferte per far allenare i suoi ragazzi al

palazzetto quando vuole (ride, ndr). A parte gli scherzi, dopo l’iniziale

esclusione, l’abbiamo vissuta proprio come dei bambini che ricevono un

regalo inatteso. Mercato? La riammissione ha riaperto qualche porta che

era ormai chiusa o quasi, ma non abbiamo fretta perché il tempo non

manca e le nostre idee non sono chiare».

Porte chiuse

Nel finale di trasmissione, i due tecnici hanno anche esaminato il tema

dello sport a porte chiuse, proponendo due analisi diverse ma

complementari. «Lo sport a porte chiuse è un qualcosa che dobbiamo

imparare a gestire, anche a livello emozionale. Fino ad adesso siamo

stati come degli attori di teatro, d’ora in avanti dovremo reinventarci

attori di cinema. In fin dei conti ci emozioniamo anche quando

guardiamo un film«, ha spiegato Lorenzetti. La disamina finale di

Brienza è invece più tecnica: «Sarà difficile. Ci ho riflettuto e per me

cambierà anche il gioco, perché ci sono giocatori che riescono a brillare

individualmente in alcuni momenti della gara grazie alla spinta

emozionale del pubblico, spesso con giocate non provate. Questo aspetto

va a perdersi a porte chiuse e sarà quindi ancora più importante

preparare al meglio le situazioni tecniche per sopperire alla mancanza

della spinta emotiva».
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— SPORT e Diego Mosna: "Sono interessato al
Trento Calcio"

A dirlo ai nostri microfoni è Diego Mosna della Trentino Volley

e son rose fioriranno tra Mosna e il Trento calcio di Giacca, con il patron

della Trentino Volley che si dice assolutamente intenzionato a entrare a

far parte del progetto per costruire una forte squadra provinciale. Il

presidente poi ai nostri microfoni si è proiettato pure sulla prossima stagione

agonistica della pallavolo che dovrebbe iniziare a settembre, partenze

eccellenti qualche nome; Kovacevic,Vettori e Grebennikov ma con arrivi

altrettanto importanti tipo Nimir, Kooy e Rossini, in attesa poi di altri colpi di

mercato ormai in dirittura d'arrivo. Squadra progettata prima del covid19

dunque a livello economico si farà qualche sacrifico. Le partite si dovrebbero

giocare a porte aperte ma in un palazzetto a capienza ridotta e si pensa allora

a una card per gli abbonati

 

Tag  Diego Mosna Mauro Giacca Trento calcio Trento Trentino
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Trento, Cortesia a “Volley Zap”: “Mi
ispiro a Solé, tornassi indietro
inizierei a giocare prima”
1 Luglio 2020  14

Foto Trabalza

Di Redazione

La settimanale puntata di “Volley Zap”, video rubrica di Lega Volley Channel condotta da Andrea

Brogioni, ha puntato i riflettori su Lorenzo Cortesia. Nei tre minuti di clip (visibili in qualsiasi momento

a questo link), il nuovo centrale di Trentino Volley si è raccontato rispondendo alle simpatiche

domande dell’ex vice allenatore dell’Italia.

“Da piccolo sognavo di diventare calciatore – ha rivelato – , mentre adesso il mio obiettivo è

quello di conquistare un posto in Nazionale e magari un giorno partecipare pure alle Olimpiadi.

Potessi tornare indietro inizierei a giocare prima a pallavolo, perché forse ho perso troppo

tempo con il calcio senza accorgermi presto che non era lo sport adatto a me. Il periodo di

lockdown l’ho passato allenandomi, guardando serie tv ed iniziando a suonare la chitarra; il

cinema e la musica sono le mie grandi passioni. Un centrale che mi piace molto è Solé; mi ispiro a

lui, soprattutto per come si muove a muro. In attacco ammiro Simon, mentre mi piacerebbe
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avere la battuta di Holt. Un viaggio che mi piacerebbe fare? In America, a Los Angeles”.

(Fonte: comunicato stampa)

TAG ASSOCIATI Itas Trentino Lorenzo Cortesia superlega trentino volley Volley Zap
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